

Agus Salim Geram Uang Donasi Dialihkan ke NTT: Saya Enggak Ikhlas

Category: Hukum

written by Redaksi | 08/01/2025



ORINEWS.id – Agus Salim, korban penyiraman air keras ungkap kekecewaannya setelah mengetahui uang donasi Rp1,3 miliar yang dialihkan ke korban bencana alam di Lewotobi, Nusa Tenggara Timur (NTT).

Agus Salim teringat soal janji di awal mengenai masalah donasi.

Diungkap Agus, bahwa uang donasi tersebut sebelumnya diminta oleh pihak yayasan yakni dengan posisi hanya dititipkan.

“Dari awal kan emang udah perjanjian, udah dijelasin dari awal itu bilang bahwa itu dititipkan,” ungkap Agus Salim, dikutip dari YouTube Intens Investigasi.

Kini tak sesuai dengan perjanjian, Agus pun tak manyangka uang

tersebut tak dikembalikan kepada dirinya tapi malah dialihkan.

“Tapi kenapa tiba-tiba ada kabar saya mendengar tiba-tiba mau dialihkan,” ucapnya.

Kemudian Agus mengaku akan ikhlas jika memang uang tersebut secara hukum bukan haknya.

Namun Agus berucap dirinya akan merasa tak ikhlas jika memang uang tersebut adalah haknya namun malah dialihkan ke orang lain.

“Kalau memang secara hukum tadi itu memang bukan hak saya, saya rela.”

“Tapi kalau secara hak hukum itu hak saya, saya enggak ikhlas dunia akhirat,” tuturnya.

Seperti diketahui, aktor Denny Sumargo ikut terseret dalam kisruh donasi Agus.

Hal tersebut lantaran Denny Sumargo yang sempat mengundang Agus di Podcast-nya hingga terciptanya donasi.

Sementara Denny Sumargo sendiri kini terlihat semakin geram karena kasus donasi yang tak kunjung usai.

Denny juga diketahui ikut berangkat ke NTT untuk mengawal donasi tersebut.

Namun dalam unggahan terbaru Denny Sumargo di Instagram Story, Denny Sumargo terlihat menyinggung soal dua kubu di tengah kisruh donasi.

Denny Sumargo menegaskan, dirinya tak peduli uang donasi tersebut akan diberikan ke siapa.

Ia rupanya hanya ingin permasalahan soal donasi cepat selesai.

“Gue udah geleng-geleng aja di sini, gue udah bilang gue nggak peduli uangnya mau dikasih ke mana.”

“Mau dikasih ke Agus, dikasih ke penerima manfaat yang lain, yang gue peduli adalah uangnya segera diselesaikan,” ungkap Denny.

Denny Sumargo nangis nonton film terbarunya ‘2nd Miracle In Cell no 7’ ditemui di CGV Grand Indonesia, Jakarta Pusat, Sabtu (21/12/2024).

Denny Sumargo sebut ingin masalah donasi Agus Salim cepat selesai. (Tribunnews.com./Bayu Indra P)

Diakui Denny, dirinya kini sangat tertekan dengan adanya masalah donasi.

Untuk itu, Denny ingin segera menyelesaikan dan tak peduli jika ada yang menggugat soal pengalihan dana donasi.

Suami Olivia Allan itu pun siap menghadapi jika ada gugatan yang masuk.

“Gue udah sepaneng banget masalah ini.”

“Gue udah sampai di Maumere, uangnya harus selesai.”

“Mau ada gugatan atau enggak, hadapin,” tegasnya.[]